

TT – Abteilung des TSV Bindlach



A b s c h l u ß b e r i c h t

für 2020

Die TT-Abteilung betreut derzeit 18 Herren und eine Dame an den Platten, die Meldung einer Jugendmannschaft ist mangels Beteiligung auch für die kommende Saison leider sehr unwahrscheinlich.

Aufgrund der Corona-Krise wurde die Spielzeit 2019/2020 für den Mannschaftsspielbetrieb in ganz Deutschland von der untersten Kreisklasse bis zur Bundesliga inkl. Pokal- und Relegationsspielen mit sofortiger Wirkung beendet. Dies haben der DTTB und seine 18 Landesverbände in einer Telefonkonferenz im März 2020 beschlossen. In dieser abgebrochenen Saison wurde die Tabelle zum Zeitpunkt der jeweiligen Aussetzung der Spielzeit als Abschlusstabelle gewertet, auf DTTB-Ebene war das der 13. März 2020.

Unsere beiden Herren-Mannschaften beteiligten sich bis dato mit erstaunlichem Erfolg am Ligabetrieb.

Unsere **1. Mannschaft** belegte in der Bezirksklasse C Gruppe 5 Bayreuth/Kulmbach über längere Zeit den 1. Platz und wurde im Dezember 2019 Herbstmeister. Leider ging das Topspiel gegen den 1. FC Bayreuth IV am 2. März 2020 mit 7:9 verloren, Bindlach rutschte auf Platz 2 und beendete die Saison somit als Vizemeister.

Unsere **2. Mannschaft** spielt in der Bezirksklasse D Gruppe 5 Bayreuth/Kulmbach, die nur aus 4-er Mannschaften besteht, und in der aktuell kein Aufstieg möglich ist. Am 18. Februar 2020 konnte sie sich durch einen souveränen 8:2 Sieg gegen den Tabellenzweiten TV1862 Gefrees vorzeitig die Meisterschaft sichern. Nach Beendigung der Serie vergrößerte sich der Vorsprung auf den Tabellenzweiten sogar auf 6 Punkte, herzlichen Glückwunsch!

4 Spieler unserer TT-Abteilung traten im November 2019 bei den Bezirksmeisterschaften in Marktleuthen an. Unser Spieler **Carsten Erdmann** (31) sicherte sich von 24 Teilnehmern den 2. Platz und konnte sich dadurch für die Bayerischen Meisterschaften in Erdweg (Landkreis Dachau) qualifizieren. Dort trat er am 30.11.19 zusammen mit unserem Coach **Roland Weiß** an (48 Teilnehmer) und belegte zunächst Platz 2 in der Vorrundengruppe. Dadurch konnte er sich für das Achtelfinale am nächsten Tag qualifizieren, in dem er dann leider gegen einen starken Gegner ausschied, trotz allem ein Riesen-Erfolg!

Die Vereinsmeisterschaft 2019/2020 konnte sich nach 2016 und 2018 erneut **Carsten Erdmann** mit 6:1 Siegen sichern. Platz 2 - und nur im direkten Vergleich unterlegen - punktgleich dahinter **Jürgen Döhler** mit ebenfalls 6:1 Siegen. Über einen hervorragenden 3. Platz konnte sich **Stefan Siebers** mit 5:2 Siegen freuen. Herzlichen Glückwunsch!

Wie jedes Jahr beteiligte sich die Tischtennisabteilung an der Organisation der Bärenkerwa 2019 und übernahm erfolgreich die Bewirtung der „Weinbude“ am Kerwa-Samstag.

Die Abteilung wird weiterhin versuchen, Jugendliche zu fördern, sowie Erwachsene für den Tischtennissport zu begeistern, damit der TSV Bindlach auch weiterhin im Tischtennis-Sport vertreten ist.

Tischtennis ist ein Sport für Jung und Alt sowie für die ganze Familie. Lust bekommen?

Alle Infos, Spielberichte, Ergebnisse, Tabellen u.v.m. auf unserer Homepage:

www.tsv-bindlach-tt.de

Hier unsere Trainingszeiten in der Bärenhalle, aufgrund der Corona-Krise verkürzt:

Mittwoch von 19⁰⁰Uhr bis ca. 21⁰⁰Uhr

Freitags von 19⁰⁰Uhr bis ca. 21⁰⁰Uhr

Alle Infos zur Beachtung unseres Hygiene-Konzeptes gibt es am jeweiligen Trainingstag in der Bärenhalle Bindlach!

gez. **Jürgen Döhler**

Abteilungsleiter